

Oral.4: 14:30-14:45. **Alertas tempranas como gestión de riesgos climáticos, en el Municipio de La Matanza.**

¹Dr Mauro Chellillo and ²Lic. Natalia Colloca

¹*Subsecretario de Ambiente y Desarrollo Sustentable del Municipio de La Matanza*

²*Coordinadora del Programa Alerta Temprana de las Inundaciones del Municipio de La Matanza*

contact: naticolloca@gmail.com

Abstract

El Municipio de La Matanza, lleva adelante acciones en el territorio, para mitigar los impactos climáticos, desde una mirada de Gestión de riesgos. Se creó el Programa Alerta Temprana de las inundaciones, que aborda en un trabajo articulado con la UBA Exactas/CONICET, un sistema de medición comunitario, con pluviómetros colocados en varias organizaciones sociales y escuelas, para el monitoreo de la Cuenca Matanza Riachuelo; se han instalado tres reglas de medición automáticas en puntos estratégicos de la Cuenca, y se realizan talleres de formación acerca del comportamiento del agua en la misma, brindando herramientas para la mitigación de los posibles daños. Por último, se emiten avisos de tormentas elaborados por el SMN a la comunidad, y del monitoreo permanente durante los episodios de lluvias, compartiendo las mediciones diarias.

La subsecretaría de Ambiente y Desarrollo Sustentable, a través del eje Ambiente de Aprendizajes, impulsa la educación ambiental en las escuelas, llevando a cabo talleres, capacitaciones y charlas informativas, generando conciencia ambiental en la comunidad. Nuevas Propuestas y Desafíos 2025.